

Hymmen – Produkte & Konzepte

Digitaldruck im Fokus

Donnerstag, 11.04.2019

Gleich mehrere Neuentwicklungen wird Hymmen auf seinem Ligna-Messestand präsentieren. Einen wichtigen Part werden dabei Digitaldruckanlagen spielen.

In Ergänzung zur bisherigen digitalen Modellreihe „Jupiter“ wird der Maschinenbauer die Entwicklungsergebnisse der neuen digitalen Modellreihe „Saturn“ gemeinsam mit einem bekannten Partner auf der Messe präsentieren. Mit der neuen Baureihe will Hymmen nun auch kleineren Betrieben den Einstieg in den Digitaldruck ermöglichen. Für Betriebe mit digitalem Druckbedarf kleinerer Losgrößen hat das Unternehmen zudem die „Single-Plank-Line“ (Foto) entwickelt. Mit ihr lassen sich einzelne Dielen inklusive der Fuge digital bedrucken. Außerdem zeigt der Maschinenbauer modernstes Roboter-Handling-Equipment für den Digitaldruck auf dreidimensionalen Objekten. Dieses Entwicklungsprojekt wird vom Land NRW und der EU gefördert. *ba*

Digitaldruck im Fokus

Links

- [Hymmen](#)

Downloads

- [W_mt0219_PK_Hymmen.pdf](#)